

令和3年2月9日

保護者のみなさまへ

生徒のみなさんへ

桑名市立明正中学校

校長 谷岡 伸悟

新型コロナウイルス感染拡大に関わる県「緊急警戒宣言」の延長を受けた対応について

平素は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。とりわけ、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた対応に関わっては、各家庭にも様々なご協力をいただいております、重ねて御礼申し上げます。

さて、2月5日に“三重県新型コロナウイルス「緊急警戒宣言」”の期間延長が発表されたことを受け、桑名市教育委員会の方針に基づく明正中学校としての対応等についてお知らせしますので、ご確認ください。

- 「緊急警戒宣言」解除されるまで、部活動は自校内練習とします。期間内に練習試合等は実施せず、競技大会等にも参加しません。【市内中学校共通】
- 「緊急警戒宣言」解除されるまで、市外からの講師等は招かない、市内への校外学習は、訪問先の意向をふまえ十分な対策をとれる場合は可能とされています。これに基づき、以下のとおり、対応する予定です。
  - 【1年生桑名フィールドワーク】  
2月10日（水）に予定通り実施。
  - 【2年生桑名フィールドワーク&人権講演会】  
人権実行委員によるフィールドワークは、実施済。  
人権講演会は、3月3日（水）に実施予定。
  - 【三重大学生サポーターの来校】  
引き続き、来校を控えていただく。
- 2月13日（土）に学校開放（生徒向け）として予定されている明正カフェは、内容を制限して開催したいとのことです。開催の場合、2月12日（金）に案内があります。なお、同時開催を予定していた家庭部の企画はさらに延期します。
- 2月13日（土）に学校開放（地域向け）として予定されている里親座談会<事前申込終了>は、対策を講じて開催されます。